



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Rund 84.000 Euro Landesförderung für freies WLAN im Harz

Das Land Sachsen-Anhalt bewilligt rund 84.000 Euro für die Realisierung zweier Freifunk-Projekte in Quedlinburg und Thale (Landkreis Harz).

„Mit der finanziellen Unterstützung werden das Freizeit-, Sport- und Erholungszentrum in Quedlinburg sowie das Umfeld des Rathauses in Thale und der Tierpark in Westerhausen mit freiem WLAN erschlossen“, erklärte der Staatssekretär im Ministerium für Infrastruktur und Digitales, Sachsen-Anhalts CIO Bernd Schlömer, heute bei der Übergabe der Bewilligungsbescheide in den Harzstädten.

„Kostenloses und permanent verfügbares WLAN gehört inzwischen zur Daseinsvorsorge – egal, ob in der Stadt oder auf dem Land“, betonte Schlömer. „Heutzutage möchte man überall unkompliziert das Internet nutzen“, fügte er hinzu.

Auf dem Gelände des Freizeit-, Sport- und Erholungsparks in Quedlinburg werden mit der Fördersumme von gut 72.000 Euro insgesamt 70 Access-Points installiert. Mehr als 11.000 Euro sind für 40 Access-Points in der Stadt Thale und im Tierpark Westerhausen vorgesehen.

Beide Projekte werden durch den Freifunk Harz e.V. (Antragsteller) umgesetzt, der bisher bereits mehr als 20 solcher Vorhaben im Landkreis Harz realisiert hat.

Zu Ihrer Information:

In den zurückliegenden sechs Jahren hat das Land Sachsen-Anhalt insgesamt 110 WLAN- und Freifunkprojekte gefördert. Seit im Dezember 2017 das erste kostenfreie Freifunk-WLAN in Quedlinburg auf den Weg gebracht wurde, hat das Land rund fünf Millionen Euro bewilligt.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de